



Bedufap17210@gmail.com

CD BEDENAC : Restriction de budget
ne rime pas vraiment avec humanité
dans notre Administration !

Bédenac, le 01/10/2024

Ce matin, notre Chef d'Établissement a réuni en urgence les différents services administratifs pour annoncer que suite un appel téléphonique qu'il venait de recevoir de la DI, il était dans l'obligation de renvoyer sur-le-champ 2 réservistes qui étaient en train de travailler !

Si nous pouvons entendre que la restriction budgétaire impose de mettre fin à leurs contrats.

Les renvoyer chez eux en cours de journée en leur laissant juste le temps de récupérer leurs affaires est tout bonnement pitoyable et indigne de notre administration !!!

Espérons que ces quelques heures effectuées aujourd'hui leur seront tout de même rémunérées...

Le bureau local UFAP

SYNDICAT LOCAL UFAP/Unsa Justice

Centre de Détention de BEDENAC

Route de Bussac-Forêt, 17210 BEDENAC